
Ⅲ 学校運営協議会 令和５年度の記録 

 

（様式第４号）         学校運営協議会 会議概要 

１ 会 議 名  第１回 学校運営協議会  

２ 日  時  令和５年４月１１日 午後５時４５分から午後６時４５分まで 

３ 会  場  浦里小学校 音楽室               

４ 出席者   井澤良夫会長、渡辺惣伸副会長、安齋理江委員、池田智昭委員 

      西澤清一委員、小林誉太委員、平林彩香委員、神田博幸委員 

５ 市側出席者 長田泰幸学校教育課長、加々井道男学校教育担当係長 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 傍聴者   なし 

８ 会議概要作成年月日 令和５年４月１４日 

協 議 事 項 等 

 

＜進行：教頭＞ 

１ 開  会 

 

２ 教育長挨拶（長田学校教育課長代読） 

 本来でしたら峯村教育長がご挨拶申し上げるところですが、代読させていただきます。 

本日はお忙しい中ありがとうございます。３年に及ぶコロナ禍にあっても学校運営協議会・保護者

の皆様・地域の皆様に浦里小学校をお支えいただき、学校活動を行ってくることができました。令和

４年度は火災から１０年の節目を迎え、「火災から１０年～あの日を忘れない～」と題して講演会も

開催されました。３月１６日には、１２名が卒業式を無事終えることができました。ケーブルテレビ

で拝聴しましたが、卒業生の所作がそろっていてすばらしいと思いました。４月６日には、１０名の

新入生が加わり本年度は全校児童５０名でのスタートとなりました。 

 さて、本年度コミュニティー・スクール５期目を迎えます。地域の皆さんによるお助け隊によるご

協力、子どもたちに常に寄り添って活動していただきました。令和４年度は延べ２３００人のお助け

隊のご協力ありがとうございました。 

 令和４年度の運営協議会は昨年度臨時の会を含め、７回開催していただきました。学校参観を通し、

ご意見を出し合っていただきました。 

 今年度、創立１５０周年を迎えます。１５０年の歴史を刻んだ周年事業が盛大な式典になることを

願っています。この後委員の皆様には委嘱状をお渡し申し上げます。学校職員と思いを一つにして、

「全ては子どもたちのために」の理念のもと、子どもたちの成長にご尽力いただければ幸いでござい

ます。 

コロナは５類になりますが、皆様お気を付けください。それでは、本年度もよろしくお願いいたし

ます。 

  

  

３ 学校運営協議会設置校の指定 
   
  （指定書）長田課長 → 学校長へ 
 

４ 学校運営協議委員委嘱 

  上田市教育委員会より各委員へ 



５ 学校運営協議会規約確認 

 事務局より説明 
  （大事な所のみ） 第１条、第２条、第３条、第４条、第５条、第７条、第８条、 
    第１０条 
 

６ 学校運営協議会委員の自己紹介 

  （名簿順に） 
 

７ 正副会長の互選 

   会長   井澤 良夫委員  副会長  渡辺 惣伸委員 

 

８ 正副会長挨拶 

会長：会長という大役をおおせつかりましたが、委員の皆様のご協力いただきながら、市教育委員会
のご指導をいただきながら進めていきたいと思います。 

副会長：会長を助け、１５０周年記念事業を支えながら成功させたいと思いますので皆様のお力添え
をお願いします。 

 

９ 令和５年度 学校運営の基本方針の説明と承認 

学校長：学校教育目標は引き続き「自分のよさを切り拓く子ども」です。主体的に努力する子ども

を指すと私は考えます。この目標のもと今年度の重点「気づき 問いかけ やってみる」

は、子どもたちが主体的に学ぶ３つのステップを表しています。好奇心を刺激し主体的に

学べるように、本物の「問い」から始まる授業を目指していきたいと考えています。教師

ばかりでなく子どもたち同士が議論する場ももちたいと思います。子どもたちは自分自身

で試行錯誤を繰り返すことで成長していきます。具体目標として４点を掲げます。「学力

の向上」「人間性の涵養」「精神の鍛練と体力の向上」「地域理解とキャリア形成」です。

（具体的説明） 高めあう職員集団、地域との連携もそれを支えるところとして大切にし

ていきたいと考えています。  （学校職員構成説明） 

会長：質問・意見等ある方はいますか？ 

委員：特になし 

  ＜承認＞ 

 

１０ コミュニティ・スクール浦里小の目指す方向、あり方について  

事務局：令和５年度学校運営協議会の予定について（期日と主な内容。会議は年６回） 

    コミュニティ・スクール実践目標について（各教室にも掲示） 

会長：質問・意見等ある方はいますか？ 

委員：特になし 

＜承認＞ 

   

１１ 浦里小学校１５０周年記念事業について 

事務局：１５０周年記念事業メンバー表をご覧ください。 

総務記念式典に会長・副会長。記念誌の発行（安齋委員）、航空写真（西澤委員）、記念運

動会（池田委員）を入れてください。本日この後実行委員会が行われます。 

    ５月２日（火）に総委員会を行います（１８時から浦野公民館にて）。   

＜承認＞ 

 



１２ その他 

・こまゆみ教室について 

事務局：令和５年度は長野大学こまゆみ教室と木彫のこまゆみ教室を考えています。昨年度はコロナ

禍で延期等もありましたが実施できました。今年度も行っていきたいと思います。 

会長：長大との打ち合わせはいつになりますか。 

事務局：例年だと、５月頃。打ち合わせが４～５回あると思います。 

 

１３ 全体を通して 

委員：卒業式はボランティアの方が伴奏されたので、入学式も CD ではなく伴奏をお願いできればと

思いますがどうでしょうか。 

事務局：伴奏できる職員がいない時は、是非ともお願いしていきたいと思います。 

 

会長：トイレの水洗化について昨年もお願いしましたができるだけ早めにお願いしたいです。コミュ

ニティ・スクールの予算が足りないので、自治会の協力などでやっていますが市からも支援が

いただけるとありがたいです。１５０周年記念、他校で参考になる催しなどあれば教えていた

だきたいと思います。 

 

市教委：トイレについて早めに進めています。コミュニティ・スクールの予算は学校予算に加えられ

ているので、消耗品費等に活用いただきたいと思います。 

    １５０周年は、タイルアート、イメージソングなど取り組んでいる学校があります。航空写

真・記念誌、講演会などを行う学校がいくつかあります。 

 

（市教委：５年度から委員になった委員に向けて事務連絡） 

 

１４ 閉会の言葉 

次回は、第２回７月１１日（火） 開始時刻は午後５時４５分 

 


